ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ

Открытое акционерное общество «Новомосковскогнеупор»

                                ┌─┬─┬─┬─┬─┐   ┌─┐
           Код эмитента:                    │0│3│9│7│4│ - │А│
                                └─┴─┴─┴─┴─┘   └─┘
  за I квартал 2009 года

Место нахождения эмитента: Россия, Тульская область, г. Новомосковск, Донское шоссе, д.4, п/о 2

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном
отчете, подлежит раскрытию в соответствии
с законодательством Российской Федерации
о ценных бумагах

 Генеральный директор                                          
                                      ________    В.И. Ваткевич 
Дата "__" ________ 2009г.             подпись                   
                                                                
Главный бухгалтер эмитента            _________   Л.А. Макарова 
Дата "__" ________ 2009г.             подпись                   
                                                                
                                        М.П.                                       

Контактное лицо:              Жирякова Надежда Вячеславовна     
                                                                
Телефон: (48762) 2-97-10                                        
                                                                
Факс: (48762)  2-97-55                                          

Адрес электронной почты: ogneupor-nmsk@yandex.ru                

Адрес страницы (страниц) в сети        ogneupor-nmsk.ucoz.ru    
Интернет, на которой раскрывается                               
информация, содержащаяся в настоящем                            
ежеквартальном отчете                                           

Оглавление

      Введение - стр.                                                                                                                    6

I.    Краткие сведения   о   лицах, входящих   в состав   органов   управления  эмитента,  сведения  о  банковских  счетах,  об  аудиторе,  оценщике  и  о финансовом  консультанте  эмитента,  а  также  об  иных  лицах,  подписавших ежеквартальный  отчет –                                                                                                                                        7
                     
      1.1.  Лица, входящие в состав органов управления эмитента                                               7
1.2.  Сведения о банковских счетах эмитента                                                                         7
1.3   Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента                                                                  7
1.4   Сведения об оценщике эмитента                                                                                     8
1.5   Сведения о консультантах эмитента                                                                                8
1.6   Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.                                  8

II.   Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента –       8

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента                                   8
2.2. Рыночная капитализация эмитента                                                                                   9
2.3. Обязательства эмитента                                                                                                     9
2.3.1. Кредиторская задолженность                                                                                         9
      2.3.2. Кредитная история эмитента                                                                                          9
      2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам            9
      2.3.4. Прочие обязательства эмитента                                                                                     9
      2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате  
             размещения эмиссионных ценных бумаг                                                                         9
      2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных 
            ценных бумаг                                                                                                                        9
      2.5.1. Отраслевые риски                                                                                                            9  
      2.5.2. Страновые и региональные риски                                                                                  9
      2.5.3. Финансовые риски                                                                                                           9 
      2.5.4. Правовые риски                                                                                                              10 
      2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента                                                              10 
 
III.  Подробная информация об эмитенте                                                                          10

3.1. История создания и развитие эмитента                                                                           10
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента                               10
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента                                                  11
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента                                                                  11
3.1.4. Контактная информация                                                                                                11
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика                                                       12
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента                                                                     12
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента                                                          12 
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента                                                                        12 
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента                                                       12
3.2.3. Основные виды продукции (работ, услуг)                                                                  12
3.2.4. Сырье (материалы) и поставщики                                                                               12                                     
3.2.5. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента                                                      13  
3.2.6. Сведения о наличии у эмитента лицензий                                                                  13
3.2.7. Совместная деятельность эмитента                                                                             13                                                                                                                  
3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, являющимися акционерными инвестиционными фондами или страховыми организациями                                            13                                                
3.3. Планы будущей деятельности эмитента                                                                         13
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах,  холдингах, концернах и ассоциациях                                                                                                        13
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента                                         13
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента                                                                                                    14

IV.  Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента-                            14

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента                                  14
4.1.1. Прибыль и убытки                                                                                                        14
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи  эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности                                                                                                                            14  
4.2. Ликвидность эмитента                                                                                                     14
4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента           15
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента                                   15
4.3.2. Достаточность капитала и оборотных средств эмитента                                           15
4.3.3. Денежные средства                                                                                                        15
4.3.4. Финансовые вложения эмитента                                                                                  15
4.3.5. Нематериальные активы эмитента                                                                               15
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований                                15
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента                      15

V.   Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления
      эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной 
      деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента-      15

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента                         15
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента                   20
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента                                                                                                   22
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента                                                                                                          23
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента                                                                               23
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента                                      24
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента                                                                                                            24
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента                                                                                                                                    24

VI. Сведения об участниках (акционерах)  эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность-                                  24

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента                          24
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций                                    25
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права  ("золотой акции")                                                                                                                                       25
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента                                                                                                                       25
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций                     25
      6.6.  Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась
     заинтересованность                                                                                                                  25
      6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности                                                         25

VII.  Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация-           25

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента                                                                 25
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный   отчетный квартал                                                                                                                     25
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год                                       29
7.4. Сведения об учетной политике эмитента                                                                       29
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж                                                                                                             29
7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года                                 29
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента   29

VIII.	Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им  эмиссионных  ценных бумагах- 
                                                                                                                                                   30
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте                                                                         30
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента                                                                                                                                   30
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента                                                                                                                                   30
8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента                                                                                                                     30
8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента                                                                                                              30
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций                                                                                         31
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом                                 31
8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента                                                               31
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента                                                 31
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента                                                                                               33
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)   33
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых обращаются                                  33
8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)                                                                                                               33
8.4.  Сведения  о  лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска                                                                                                              34
8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента                                                                                                                      34
8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей не резидентам                                                                                                                         34
8.7. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента                                                                             34
8.8. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента                                                        34
8.9. Иные сведения                                                                                                                  34

 Введение

 Полное фирменное наименование эмитента.
Открытое акционерное общество "Новомосковскогнеупор"
Public Joint Stock Company "NOVOMOSKOVSKOGNEUPOR"
Сокращенное наименование.
ОАО "НМОУ"
PJSC "NMOU"
 Место нахождение эмитента
Место нахождения: Россия, Тульская область, г Новомосковск
Почтовый адрес: 301652, г. Новомосковск, Тульской области, Донское шоссе, д.4, п\о2
 Контактные телефоны, адрес электронной почты
Тел.: 2-97-10  Факс: 2-97-55     Адрес электронной почты: ogneupor-nmsk@yandex.ru 
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет,  на  которой  раскрывается  информация, содержащаяся  в  настоящем   ежеквартальном  отчете  ogneupor-nmsk.ucoz.ru  
  Основные сведения о  размещенных  эмитентом  ценных  бумагах:
вид  размещенных  ценных  бумаг – акции;

категория  (тип)  размещенных  ценных  бумаг – акции обыкновенные; 
количество размещенных ценных бумаг –  1 640 600
номинальная стоимость – 0,02
способ размещения – приобретение при преобразовании  в  акционерное общество 
сроки  размещения (дата начала, дата окончания размещения) –  с 21.07.1994 по 7.09.1995
текущее состояние выпуска –  размещение завершено
цена  размещения – 32 812
  
категория  (тип)  размещенных  ценных  бумаг – акции привилегированные, тип  А; 
количество размещенных ценных бумаг – 546 850
номинальная стоимость – 0.02
способ размещения – приобретение при преобразовании  в  акционерное общество 
сроки  размещения (дата начала, дата окончания размещения) – с 21.07. по 1.03.1996
текущее состояние выпуска – размещение завершено
цена  размещения – 10 937                                         

         Настоящий  ежеквартальный  отчет  содержит  оценки  и прогнозы уполномоченных органов  управления  эмитента  касательно  будущих  событий и/или действий, перспектив развития  отрасли  экономики,  в  которой  эмитент  осуществляет основную деятельность, и  результатов  деятельности  эмитента,  в  том  числе  планов  эмитента,   вероятности наступления  определенных  событий  и  совершения  определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как  фактические  результаты  деятельности  эмитента  в  будущем  могут  отличаться  от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

	I. Краткие сведения о лицах,	
входящих в состав органов управления эмитента, сведения
о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом
консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших
ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Совет директоров
Председатель: Лариков Анатолий Тимофеевич
Единоличный исполнительный орган эмитента – генеральный директор Ваткевич В.И.

Члены совета директоров:

Ваткевич Вячеслав Иванович
Данильченко Вячеслав Владимирович
Лариков Александр Тимофеевич
Лариков Анатолий Тимофеевич
Линин Сергей Игоревич
Никурадзе Джуниси Петрович
Макарова Любовь Александровна
Единоличный исполнительный орган эмитента – генеральный директор  Ваткевич В.И.

1.2	  Сведения  о банковских счетах  эмитента

Полное фирменное наименование кредитной организации, в которой открыты расчетные и  иные счета эмитента:
1.	Филиал Открытого акционерного общества «Внешторгбанк»;
2.	Тульское «Отделение сберегательного банка» №8604.
Сокращенное фирменное наименование кредитной организации, в которой открыты расчетные и  иные счета эмитента:
1)	Филиал ОАО «Внешторгбанк»;
2)	 Тульское «ОСБ» № 8604.
Место нахождение кредитной организации, в которой открыты расчетные и  иные счета эмитента: 
1)	г. Тула, ул. Л. Толстого, д. 134;
2)	г. Новомосковск, ул. Шахтеров, д. 16/8.    
ИНН кредитной организации, в которой открыты расчетные и  иные счета эмитента:             
       1) 7702070139; 
2)	7707083893.
БИК  кредитной организации, в которой открыты расчетные и  иные счета эмитента:
1)	047003794;
2)	047003608.
Корреспондентский  счет  кредитной организации, в которой открыты расчетные и  иные счета эмитента: 
1)	30101810900000000794;
2)	30101810300000000608.
Номер и  тип  счета  эмитента: р/с  
1)	40702810115050000011;
2)	40702810666210101025..

1.3	 Сведения об аудиторе эмитента

Наименование: ООО фирма "Центр бухгалтерских и аудиторских услуг"
Место нахождения: Тульская обл., г. Узловая, ул. Советская, 8
ИНН: 7117001922
Почтовый адрес: 301600,Тульская обл., г. Узловая, ул. Советская, 8
Тел.: 8-231-6-23-33  Факс: 8-231-6-23-33
Адрес электронной почты: не имеет
Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: Е005782
Дата выдачи: 30.03.2004
Срок действия: до 01.01.2010
Орган, выдавший лицензию: Министерство Финансов РФ приказ №90
   Является членом аккредитованного профессионального аудиторского объединения аудиторской палаты России (Решение президиума Совета АПР от 27.11.2003 г. №694).
За 2006 год аудиторы выплачено вознаграждение в размере 265 000 рублей.

1.4. Сведения об оценщике эмитента

       В отчетном квартале оценщик (оценщики) для определения рыночной стоимости размещаемых ценных бумаг и размещенных ценных бумаг, находящихся в обращении
 (обязательства по которым не исполнены);
определения рыночной стоимости имущества, являющегося предметом залога по размещаемым облигациям эмитента с залоговым обеспечением или размещенным облигациям эмитента с залоговым обеспечением, обязательства по которым не исполнены;
определения рыночной стоимости основных средств или недвижимого имущества эмитента, в отношении которых эмитентом осуществлялась переоценка стоимости, отраженная в иных разделах ежеквартального отчета;
оказания иных услуг по оценке, связанных с осуществлением эмиссии ценных бумаг, - эмитентом не привлекались.

1.5. Сведения о консультантах эмитента

       В  отчетном  квартале  финансовый  консультант  на  рынке  ценных    бумаг, оказывающий  эмитенту  соответствующие  услуги  на  основании  договора,  а  также иные  лица,  оказывающие  эмитенту  консультационные  услуги,  связанные  с осуществлением  эмиссии  ценных  бумаг,  и  подписавшие  ежеквартальный  отчет  и последний  зарегистрированный  проспект  ценных  бумаг,  находящихся  в  обращении, эмитентом  не  привлекались.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

       Иные  лица ежеквартальный отчет не подписывали.

II. Основная информация
о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

Наименование показателя	Показатели	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.	88844	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	178.33	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	171.38	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	-	
уровень просроченной задолженности, %	-	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	3.34	
Доля дивидендов в прибыли, %	-	
Производительность труда, руб.	748.21	
Амортизация к объему выручки, %	-	

2.2. Рыночная капитализация эмитента

       В связи с тем, что сделки с акциями эмитента через организаторов торговли  на рынке ценных бумаг не совершаются, данные отсутствуют.

2.3. Обязательства эмитента

2.3.1. Кредиторская задолженность

   Данная информация за отчетный период не указывается.

2.3.2. Кредитная история эмитента

  Данная  информация отсутствует.

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам

  В отчетном периоде таких обязательств не было.

2.3.4. Прочие обязательства эмитента

  В отчетном периоде таких обязательств не было.

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг

  В  отчетном  квартале эмиссия  эмиссионных  ценных бумаг не осуществлялась.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг

2.5.1. Отраслевые риски

  Данная информация отсутствует.

2.5.2. Страновые и региональные риски

       Эмитент зарегистрирован и осуществляет свою деятельность на территории Тульской области. Риски, связанные с возможными военными конфликтами, введением чрезвычайного положения, забастовками  и географическими особенностями региона  минимальны.

2.5.3. Финансовые риски

   Финансовые риски связаны с вероятностью потерь финансовых ресурсов и подразделяются на риски, связанные с покупательной способностью денег и риски, связанные с вложением капитала (инвестиционные риски).
      К рискам, связанным с покупательной способностью денег, относятся следующие разновидности рисков: инфляционные, валютные, риски ликвидности.
      Инвестиционные риски включают в себя следующие подвиды рисков: риски упущенной выгоды, риски снижения доходности, процентные риски, кредитные, риски прямых финансовых потерь и банкротства.
      Мерами снижения финансовых рисков могут быть: создание эффективной системы финансового бюджетирования, учета и анализа финансовых потоков; систематический мониторинг за изменениями законодательной базы; поиск и анализ коммерческой и финансовой информации; страхование рисков; диверсификация, направленная на снижение рисков путем распределения операций между несколькими банками; эффективное бизнес-планирование; экономическое обоснование каждой финансовой операции.

2.5.4. Правовые риски

        Правовые риски состоят в возможности изменения налогового законодательства, повышающего налоговое бремя на Общество, всей законодательной базы и судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью Общества.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента

       Деятельность эмитента на рынке огнеупоров, подвержена действию следующих потенциальных рисков.
       Коммерческие риски представляют собой опасность потерь в процессе финансово-хозяйственной деятельности. Они означают неопределенность результата от данной коммерческой сделки. По структурному признаку коммерческие риски делятся на имущественные, производственные и торговые.  
       Имущественные риски связаны с вероятностью потерь имущества эмитента по причине кражи, халатности, сбоя технической и технологической систем и т.п.
       Производственные риски – это риски связанные с убытком от остановки производства вследствие повреждения основных и оборотных фондов (оборудование, сырье, транспорт и т.п.), а также риски, связанные с внедрением в производство новой техники и технологии.
        Торговые риски представляют собой риски, связанные с убытком по причине задержки платежей, отказа от платежа в период транспортировки товара, не поставки товара и т.п.
Мерами по снижению коммерческих  рисков являются: контроль за поставками, страхование грузов и усиление влияния на поставщиков путем их диверсификации и дублирования; систематическое изучение конъюнктуры рынка; четкое календарное планирование и управление реализацией; соответствующая ценовая политика; своевременные маркетинговые мероприятия; реклама и т.д.

III. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента

3.1.1 Данные о фирменном наименовании эмитента
Полное фирменное наименование эмитента:
Открытое акционерное общество "Новомосковскогнеупор"
Public Joint Stock Company "NOVOMOSKOVSKOGNEUPOR"
Сокращенное фирменное наименование эмитента:
ОАО "НМОУ"
PJSC "NMOU"
Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента:
Новомосковский шамотный завод
НШЗ
Введено: 20.12.1933

Новомосковский огнеупорный завод                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          Новомосковский огнеупорный завод
НОЗ
Введено: 1.12.1965

Акционерное общество открытого типа "Новомосковскогнеупор"
АООТ "НОЗ"
Введено: 29.06.1994

Открытое акционерное общество "Новомосковскогнеупор"
ОАО "Новомосковскогнеупор"
Введено: 5.11.1996

Открытое акционерное общество "Новомосковскогнеупор"
ОАО "НМОУ"
Введено: 2.06.2000

Текущее наименование введено: 2.06.2000

 3.1.2 Сведения о государственной регистрации эмитента

      Дата государственной регистрации эмитента: 30.06.1994
      Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 210694
  Орган, осуществивший государственную регистрацию: Глава администрации г.Новомосковска и Новомосковского района Тульской области

3.1.3 Сведения о создании и развитии эмитента
 
    Производство огнеупоров по объёму продукции, численности рабочих, капиталовложениям и другим показателям не может быть отнесено к числу основных отраслей промышленности, но для некоторых из них, как например, для металлургии, оно имеет исключительное значение. Это определяется тем, что выпускаемая огнеупорными предприятиями продукция является необходимой составной частью основных фондов ведущих отраслей промышленности. Без которой невозможно осуществление ряда производственных процессов.
       Огнеупорные материалы являются основой современных доменных, мартеновских, медеплавильных, цементно-обжиговых, стекловаренных и других печей ряда отраслей промышленности.
       Исходя из этого огнеупорную промышленность можно определить как совокупность производственных предприятий, вырабатывающих продукцию, используемую главным образом для строительства  и ремонта тепловых агрегатов в промышленности и других отраслей народного хозяйства.
Виды деятельности: перевозка собственных грузов для производственных целей в пределах РФ

3.1.4 Контактная информация
Место нахождения эмитента:   Россия, Тульская область, г. Новомосковск, донское шоссе,д.4
Контактные телефоны:
Тел.: (48762) 2-97-10  Факс: (48762) 2-97-10  2-97-55
Адрес электронной почты:   ogneupor-nmsk@yandex.ru 
Адрес  страницы  (страниц)  в сети Интернет,  на  которой  раскрывается  информация,  содержащаяся  в  настоящем   ежеквартальном   отчете: 
ogneupor-nmsk.ucoz.ru  

3.1.5 Идентификационный номер налогоплательщика:       7116027251

3.1.6  Филиалы и представительства эмитента

 Эмитент  филиалов  и  представительств  не имеет.

3.2 Основная хозяйственная деятельность эмитента

3.2.1 Отраслевая принадлежность эмитента

Код ОКОНХ : 12170, 71110, 71211, 71500, 61124, 84100, 84300, 84500, 72200

3.2.2 Основная хозяйственная  деятельность эмитента

   Производство и реализация огнеупорных изделий.

3.2.3 Основные виды продукции 

      Основными видами продукции предприятия являются огнеупорные изделия как формованные, так и сыпучие.
      К формованным видам огнеупорных изделий относятся кирпичи всех марок и типоразмеров, к сыпучим огнеупорным изделиям относятся шамоты кусковые и молотые, бокситы обоженные кусковые и молотые, сухие молотые глины  и др. массы.
№	Наименование продукции	Выпуск в тоннах	
		2008 год	 2007 год	
1	Нормальные изделия	24668.7	33860.6	
2	Ваграночные изделия	6388	8665	
3	ШЦУ	6344	14219	
4	Стаканы	-	12.333	
5	Чехлы КК	32.6	12.5235	
6	Мертеля МШ	1815	2982	
7	ПШБМ	1072	1122	
8	ЗШБ	325	1650	
9	ПГБ	302	347	
10	ПГА	515	325	
11	Шамоты (товарный выпуск)	5773	2646	
12	Бокситы обожженные	5438	6267	
13	ГАС-порошки (товарные)	480	356	
14	Массы набивные	1866	2030	
15	Фильтра ШФ	290.9	293.0519	
16	Изделия пластического формов.	156.9	64	
17	Стопорная трубка	0.8	-	
	ИТОГО	55467.9	74851.5084	

3.2.4	Сырье (материалы) и поставщики эмитента

      Поставщики сырья: Воронежское рудоуправление, Северо-Онежский рудник, Ульяновский рудник, Милославское рудоуправление. 
       Поставщики услуг: ООО "Туларегионгаз",  ОАО "Тульская сбытовая компания",    ООО «Новомосковская энерго-сбытовая компания».

3.2.5 Рынки сбыта продукции  эмитента

     Основные потребители продукции огнеупорных предприятий можно разделить на три группы: 
а) цементные предприятия. Сегментами этих  предприятий являются предприятия потребляющие цемент и продукцию на его основе;
б) металлургические предприятия. Сегментами этой группы являются предприятия  использующие металлопрокат.                                                                                                     
в) предприятия, имеющие тепловые агрегаты и оборудование. 

3.2.6 Сведения о наличии  у  эмитента лицензий

Номер: ТУЛ №57006 ВЭ
Дата выдачи: 29.10.2001
Срок действия: до 01.06.2011
Орган, выдавший лицензию: Комитет природных ресурсов по Тульской области
Виды деятельности: добыча подземных вод на хозяйственно-бытовые и производственные нужды предприятия и для водоснабжения сторонних водопользователей

Номер: ЭВ-11-000233(КС)
Дата выдачи: 07.10.2005
Срок действия: до 07.10.2010
Орган, выдавший лицензию: Управление по технологическому и экологическому надзору Ростехнадзора по  Тульской области
Виды деятельности: Эксплуатация взрывоопасных объектов.

3.2.7  Совместная деятельность эмитента

    Данная информация отсутствует.

3.2.8 Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами или страховыми организациями.

   Эмитент не является  акционерным инвестиционным фондом и страховой организацией.

3.3	Планы будущей деятельности эмитента

     Планируется продолжить реконструкцию и  модернизацию производственных мощностей.  Планируется освоение новых видов продукции.

3.4	Участие эмитента  в  промышленных,  банковских и  финансовых  группах,  холдингах, концернах и  ассоциациях

не  участвует

3.5	Дочерние и  зависимые хозяйственные общества эмитента

     Закрытое акционерное общество «Ульяновский огнеупорно – керамический  рудник»
ЗАО «Ульяновский  рудник»
Место нахождения:  Россия, Калужская область, с. Ульяново, ул. Партизанская, д.1
Почтовый  адрес: Калужская область, с. Ульяново, ул. Партизанская, д.1
Основание:  номер решения администрации МО «Ульяновский район» пост. №235                 от 16.08.2001г.
ОАО «Новомосковскогнеупор» является учредителем.
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100%
Добыча полезных ископаемых, их переработка. Поставка сырья на предприятие.
Состав совета директоров:
Ваткевич Вячеслав Иванович – председатель совета директоров.
Год рождения: 1945г.
Члены совета директоров:
Ваткевич Вячеслав Иванович, 1945 года рождения.
Клейменов Эдуард Алексеевич, 1975 года рождения.
Мамутов Рустем Мамутович, 1941 года рождения.
Трошина Светлана Николаевна,   1971  года рождения.
Карпов Николай Анатольевич, 1961 года рождения.

3.6	Состав, структура и  стоимость основных средств эмитента,  информация о планах по приобретению, замене,  выбытию  основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента 

Данная информация отсутствует.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной
деятельности эмитента

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1.1. Прибыль и убытки

Наименование показателя	Показатели	
Выручка, руб.	291054	
Валовая прибыль, руб.	36163	
Чистая прибыль (не распределенная прибыль, непокрытый убыток) руб.	10312	
Рентабельность собственного капитала, %	12.41	
Рентабельность активов, %	4.46	
Коэффициент чистой прибыльности, %	3.54	
Рентабельность продукции (продаж), %	6.89	
Оборачиваемость капитала	3.73	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, руб.	-	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	-	

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности

       Данная информация отсутствует.

4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств

Наименование показателя	Показатели	
Собственные оборотные средства, руб.	29645	
Индекс постоянного актива	0.64	
Коэффициент текущей ликвидности	1.24	
Коэффициент быстрой ликвидности	0.62	
Коэффициент автономии собственных средств	0.35	

4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

Размер уставного капитала эмитента (руб.): 44 000
Размер добавочного капитала эмитента (руб.): 30 116

4.3.2. Финансовые вложения эмитента

     Данная информация за отчетный период не указывается.

4.3.3. Нематериальные активы эмитента

Данная информация за отчетный период не указывается.

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований

     Эмитент политику в области научно-технического развития в отчетном периоде не реализовывал, затраты на осуществление научно-технической деятельности не производил.

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента

     Данная информация отсутствует.

V. Подробные сведения о лицах, входящих
в состав органов управления эмитента, органов эмитента
по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью,
и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента

Органами управления общества являются:

-	общее собрание акционеров;
-	совет директоров;
-	единоличный исполнительный орган (генеральный директор);
-	в случае назначения ликвидационной комиссии к ней переходят все функции по управлению делами общества.

Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):

I. Высшим органом управления общества является общее собрание акционеров.
Решение общего собрания акционеров может быть принято (формы проведения общего собрания акционеров):
-	путем совместного присутствия акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решения по вопросам, поставленным на голосование без предварительного направления (вручения) бюллетеней для голосования до проведения общего собрания акционеров;
-	путем совместного присутствия акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решения по вопросам, поставленным на голосование с предварительным направлением (вручением) бюллетеней для голосования до проведения общего собрания акционеров;
-	путем заочного голосования (без совместного присутствия акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решения по вопросам, поставленным на голосование).
Общество обязано ежегодно проводить годовое общее собрание акционеров в сроки не раннее чем через 2 месяца и не позднее чем через 6 месяцев после окончания финансового года.

II.  Каждый акционер имеет право участвовать в  общем собрании лично или через своих представителей.
Вопросы на общем собрании решаются голосованием. Акционер обладает числом голосов, соответствующим числу принадлежащих ему акций, за исключением кумулятивного голосования в случае, предусмотренном ФЗ "Об акционерных обществах".
Голосование по вопросам повестки дня общего собрания акционеров осуществляется бюллетенями.
Порядок ведения, регламент и иные процедурные вопросы собрания акционеров устанавливаются "Положением об общем собрании акционеров", утвержденным общим собранием. Внесение изменений в порядок ведения, регламент и иные процедурные вопросы осуществляется путем принятия изменений и дополнений в "Положение об общем собрании акционеров". 

III. В компетенцию общего собрания акционеров входит решение следующих вопросов:
1)	внесение изменений и дополнений в устав общества или утверждение устава общества в новой редакции (кроме случаев, предусмотренных в пп. 2 - 5 ст. 12 Федерального закона "Об акционерных обществах");
2)	реорганизация общества;
3)	ликвидация общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4)	определение количественного состава совета директоров общества;
5)	избрание членов совета директоров общества и досрочное прекращение их полномочий;
6)	избрание членов ревизионной комиссии общества и досрочное прекращение их полномочий;
7)	утверждение аудитора общества;
8)	избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий;
9)	определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
10)	увеличение уставного капитала общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
11)	увеличение уставного капитала общества путем размещения акций посредством закрытой подписки;
12)	размещение эмиссионных ценных бумаг общества, конвертируемых в акции, посредством закрытой подписки;
13)	увеличение уставного капитала общества путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций, составляющих более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
14)	размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, составляющие более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
15)	увеличение уставного капитала общества путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций в количестве 25 и менее процентов ранее размещенных обыкновенных акций, если советом директоров не было достигнуто единогласия  по этому вопросу;
16) увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций за счет имущества общества, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством распределения их среди акционеров, если советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
17)	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных привилегированных акций в пределах количества объявленных акций этой категории (типа) посредством открытой подписки, если советом директоров не было достигну-то единогласия по этому вопросу;
18)	уменьшение уставного капитала общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных и выкупленных обществом акций (акций, находящихся в распоряжении общества);
19)	утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков об-щества по результатам финансового года;
20)	определение порядка ведения общего собрания акционеров;
21)	дробление и консолидация акций;
22)	принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 Федерального закона "Об акционерных обществах";
23)	принятие решений об одобрении крупных сделок в случае, предусмотренном п. 2 ст. 79 Федерального закона "Об акционерных обществах";
24)	принятие решений об одобрении крупных сделок в случае, предусмотренном п. 3 ст. 79 Федерального закона "Об акционерных обществах";
25)	принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
26)	утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества;
27)	принятие решения о вознаграждении и (или) компенсации расходов членам ревизионной комиссии общества, связанных с исполнением ими своих обязанностей в период исполнения ими этих обязанностей; установление размеров таких вознагражде-ний и компенсаций;
28)	принятие решения о вознаграждении и (или) компенсации расходов членам совета директоров общества, связанных с исполнением ими функций членов совета директоров в период исполнения ими своих обязанностей; установление размеров таких вознаграждений и компенсаций;
29)	принятие решения о возмещении за счет средств общества расходов по подготовке и проведению внеочередного собрания лицам и органам - инициаторам этого собрания;
30) определение перечня дополнительных документов, обязательных для хранения в обществе.
Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
 Совет директоров общества осуществляет общее руководство деятельностью общества, за исключением решения вопросов, отнесенных федеральными законами и уставом к компетенции общего собрания акционеров.
Процедура выдвижения, порядок избрания, порядок созыва и проведения заседаний, а также иные вопросы, касающиеся деятельности Совета директоров устанавливаются "Положением о Совете директоров", утвержденном общим собранием акционеров.

IV.  К компетенции совета директоров общества относятся следующие вопросы:
1)	определение приоритетных направлений деятельности общества, в том числе утверждение годовых и ежеквартальных бюджетов общества;
2)	созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных п. 8 ст. 55 Федерального закона "Об акционерных обществах";
3)	утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
4)	определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции совета директоров общества в соответствии с положениями главы VII Федерального закона "Об акционерных обществах" и связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
5)	предварительное утверждение годовых отчетов общества;
6)	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций за счет имущества общества, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством распределения их среди акционеров;
7)	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных обыкновенных акций в пределах количества объявленных акций этой категории (типа) посредством открытой подписки в количестве, составляющем 25 и менее процентов ранее размещенных обыкновенных акций общества;
8) 	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных привилегированных акций в пределах количества объявленных акций этой категории (типа), посредством открытой подписки;
9)	размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, в количестве 25 и менее процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
10)	размещение облигаций, конвертируемых в привилегированные акции, и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в привилегированные акции, посредством открытой подписки;
11)	размещение облигаций, не конвертируемых в акции, и иных эмиссионных ценных бумаг, не конвертируемых в акции;
12)	утверждение решения о выпуске ценных бумаг, проспекта эмиссии ценных бумаг, отчета об итогах выпуска ценных бумаг, внесение в них изменений и дополнений;
13)	определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах";
14)	приобретение размещенных обществом акций в соответствии с п. 2 ст. 72 Федерального закона "Об акционерных обществах";
15)	приобретение размещенных обществом облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах";
16)	утверждение отчета об итогах приобретения акций, приобретенных в соответствии с п. 1 ст. 72 Федерального закона "Об акционерных обществах";
17)	рекомендации общему собранию акционеров по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии общества вознаграждений и компенсаций;
18)	определение размера оплаты услуг аудитора;
19)	рекомендации общему собранию акционеров по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
20)	рекомендации общему собранию акционеров по порядку распределения прибыли и убытков общества по результатам финансового года;
21)	использование резервного фонда и иных фондов общества;
22)	утверждение внутренних документов общества, за исключением внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества, утверждаемых решением общего собрания, а также иных внутренних документов общества, утверждение которых отнесено уставом к компетенции единоличного исполнительного органа общества, внесение в эти документы изменений и дополнений;
23) создание и ликвидация филиалов, открытие и ликвидация представительств общества, утверждение положений о филиалах и представительствах, внесение в них изменений и дополнений, назначение руководителей филиалов и представительств и прекращение их полномочий;
24)	внесение в устав общества изменений, связанных с созданием филиалов, открытием представительств общества и их ликвидацией;
25)	одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных главой X Федерального закона "Об акционерных обществах";
26)	одобрение сделок, предусмотренных главой XI Федерального закона "Об акционерных обществах";
27)	утверждение регистратора общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
28)	принятие во всякое время решения о проверке финансово-хозяйственной деятельности общества;
29)     образование единоличного исполнительного органа (генерального директора) общества и досрочное прекращение его полномочий;
30)	определение лица, уполномоченного подписать договор от имени общества с единоличным исполнительным органом;
31)	в случае невозможности единоличным исполнительным органом общества исполнять свои обязанности, принятие решения об образовании временного единоличного исполнительного органа общества;
32)     определение перечня дополнительных документов, обязательных для хранения в обществе;
33)	утверждение договора с лицом, осуществляющим полномочия единоличного исполнительного органа общества;
34)	принятие решения о приостановлении полномочий единоличного исполнительного органа общества. Одновременно с указанными решениями совет директоров общества обязан принять решение об образовании временного единоличного исполнительного органа общества;
35)	принятие решения об отчуждении размещенных акций общества, находящихся в распоряжении общества;
36)	предварительное одобрение сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения обществом недвижимого имущества независимо от суммы сделки;
37)	предварительное одобрение сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения обществом имущества стоимостью свыше 1000000 (одного миллиона) рублей;
38)	предварительное одобрение сделок, связанных с выдачей и получением обществом займов, кредитов и поручительств на сумму свыше 1000000 (одного миллиона) рублей;
39)	принятие решения о совершении обществом вексельной сделки, в том числе о выдаче обществом векселей, производстве по ним передаточных надписей, авалей, платежей независимо от их суммы;
40)	предварительное одобрение сдачи в аренду или иное срочное и бессрочное пользование имущества общества по балансовой стоимости на сумму свыше 1000000 (одного миллиона) рублей;
41)	принятие решения о совершении обществом сделки, сумма оплаты по которой составляет более  1000000 (одного миллиона) рублей;
42)	принятие решений о совершении сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения акций (паев, долей в уставном капитале) других коммерческих организаций;
43)	принятие решений об использовании прав, предоставляемых принадлежащими обществу акциями (паями, долями в уставном капитале) других коммерческих организаций;
44)	принятие решений об участии в некоммерческих организациях, за исключением случаев, указанных в подп. 18 п. 1 ст. 48 Федерального закона "Об акционерных обществах";
45)	утверждение кандидатур на должности финансового директора, бухгалтера, казначея, секретаря общества и утверждение договоров с ними;
46)	иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом "Об акционерных обществах" и уставом.

V. Вопросы, отнесенные к компетенции совета директоров общества, не могут быть переданы на решение исполнительному органу общества.
  Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):

VI. Руководство текущей деятельностью общества осуществляется единоличным исполнительным органом общества (генеральным директором). Единоличный исполнительный орган подотчетен совету директоров общества и общему собранию акционеров.

VII. К компетенции исполнительного органа общества относятся все вопросы руководства текущей деятельностью общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции общего собрания акционеров и совета директоров общества.
Единоличный исполнительный орган организует выполнение решений общего собрания акционеров и совета директоров общества.
Единоличный исполнительный орган без доверенности действует от имени общества, в том числе представляет его интересы, совершает сделки от имени общества в пределах, установленных Федеральным законом "Об акционерных обществах" и уставом, утверждает штаты, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками общества.

VIII. Права и обязанности, сроки и размеры оплаты услуг генерального директора определяются договором, заключаемым генеральным директором с обществом. Договор от имени общества подписывается председателем совета директоров или лицом, уполномоченным советом директоров общества.

IX. Генеральный директор ежегодно назначается советом директоров на первом заседании после проведения годового общего собрания акционеров на срок 1 (один) год.
Полномочия генерального директора действуют с момента его назначения советом директоров до образования единоличного исполнительного органа общества следующим составом совета директоров через 1 (один) год.

X. Если генеральный директор не может исполнять свои обязанности, совет директоров общества вправе принять решение об образовании временного единоличного исполнительного органа общества (генерального директора).

XI. Если срок полномочий генерального директора прекращены досрочно, а новый едино-личный исполнительный орган общества не образован, совет директоров общества вправе принять решение об образовании временного единоличного исполнительного органа общества (генерального директора).

XII. Временный исполнительный орган общества осуществляет руководство текущей деятельностью общества в пределах компетенции исполнительного органа общества.
 Органом контроля за финансово-хозяйственной деятельностью общества является ревизионная комиссия.
 Совет директоров и ревизионная комиссия избираются общим собранием акционеров.. Счетная комиссия общества избирается общим собранием акционеров.
Ликвидационная комиссия при добровольной ликвидации общества избирается общим собранием акционеров, при принудительной ликвидации назначается судом (арбитражным судом).

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента

Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента.
Совет директоров
Председатель: Лариков Анатолий Тимофеевич

Члены совета директоров:

Лариков Анатолий Тимофеевич
Год рождения: 1957
Должности за последние 5 лет:
Период: 2002-по настоящее время
Организация: ОАО "Новомосковскогнеупор"
Сфера деятельности: производство огнеупоров
Должность: зам.ген.директора
Доля в уставном капитале эмитента:4.6%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:Не выплачивались

Ваткевич Вячеслав Иванович
Год рождения: 1945
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 – по настоящее время
Организация: ОАО "Новомосовскогнеупор"
Сфера деятельности: производство огнеупоров
Должность: генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: 0.002%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:долей не имеет
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:Не выплачивались

Лариков Александр Тимофеевич
Год рождения: 1947
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 -по настоящее время
Организация: ООО «Онега-нова»
Сфера деятельности: коммерческая
Должность: генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: 5.0%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:долей не имеет
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:Не выплачивались

Данильченко Виктор Владимирович
Год рождения: 1975 г
Должности за последние 5 лет:
Период: с 2003 г. - по настоящее время
Организация: Адвокатская палата города Москвы
Сфера деятельности: юридическая
Должность: зав.адвокатским кабинетом
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:долей не имеет
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:Не выплачивались

Линин Сергей Игоревич
Год рождения: 1983 г.
Должности за последние 5 лет:
Период:2007  - по настоящее время
Организация: ООО "ТехноСтаноСтрой Гарант"
Сфера деятельности: коммерческая
Должность:механик
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:долей не имеет
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:Не выплачивались

Никурадзе Джуниси Петрович
Год рождения: 1949
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 -по настоящее время
Организация: ОАО «Новомосковскогнеупор»
Сфера деятельности: производство огнеупоров
Должность: главный инженер
Доля в уставном капитале эмитента:0.002%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:долей не имеет
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:Не выплачивались

Макарова Любовь Александровна
Год рождения: 1952
Должности за последние 5 лет:
Период: 2003  – наст. время
Организация: ОАО "Новомосковскогнеупор"
Сфера деятельности: производство огнеупоров
Должность:  директор по экономике и финансам.
Доля в уставном капитале эмитента: 0,000%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:долей не имеет
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:Не выплачивались

Единоличный исполнительный орган, а также члены коллегиального исполнительного органа эмитента:

Ваткевич Вячеслав Иванович
Год рождения: 1945
Должности за последние 5 лет:
Период: 1984 - 1998
Организация: ОАО "НМОУ"
Сфера деятельности: производство огнеупоров
Должность: зам.ген.директора
Период: 1998 - 1999
Организация: ОАО "НМОУ"
Сфера деятельности: производство огнеупоров
Должность: и.о.ген.директора

Период: 1999 - наст. время
Организация: ОАО "НМОУ"
Сфера деятельности: производство огнеупоров
Должность: генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: 0.002%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:долей не имеет
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:Не выплачивались

Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента: Ваткевич Вячеслав Иванович

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента

  Вознаграждения, членам совета директоров (наблюдательного совета) не выплачивались. 

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

  Данная информация не представлена.

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Алешина Любовь Алексеевна
Год рождения: 1957
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001-по настоящее время 
Организация: ОАО "НМОУ"
Сфера деятельности: производство огнеупоров
Должность: бухгалтер
Размер доли в уставном капитале: не имеет
Размер доли принадлежащих обыкновенных акций: не имеет.

Сладкова Светлана Николаевна
Год рождения: 1960
Должности за последние 5 лет:
Период: 2003-2008 г
Организация: ООО «Спутник»
Сфера деятельности: легкая промышленность
Должность: инспектор отдела кадров
Период: 2008 – по настоящее время
Организация: ОАО "НМОУ"
Сфера деятельности: производство огнеупоров
Должность: инспектор отдела кадров
Размер доли в уставном капитале: не имеет
Размер доли принадлежащих обыкновенных акций: не имеет.

Пирогова Екатерина Юрьевна
Год рождения: 1973
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001-2004 
Организация: ООО "Греда"
Сфера деятельности: оптовая торговля
Должность: бухгалтер
Период: 2004-по настоящее время 
Организация: ООО "Греда"
Сфера деятельности: оптовая торговля
Должность: заместитель главного бухгалтера.
Размер доли в уставном капитале: не имеет
Размер доли принадлежащих обыкновенных акций: не имеет.

Карпов Николай Анатольевич
Год рождения: 1961
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001-по настоящее время 
Организация: ОАО "НМОУ"
Сфера деятельности: производство огнеупоров
Должность: юрисконсульт
Размер доли в уставном капитале: не имеет
Размер доли принадлежащих обыкновенных акций: не имеет.

Чугунков Виктор Викторович
Год рождения: 1959
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001-2004 
Организация:  "Служба единого заказчика НМУП"
Сфера деятельности: предоставление услуг
Должность: главный экономист
Период: 2004-2004 
Организация:  "Новомосковские коммунальные системы"
Сфера деятельности: предоставление услуг
Должность: заместитель генерального директора по  экономике
Период: 2005-по настоящее время 
Организация: ОАО "НМОУ"
Сфера деятельности: производство огнеупоров
Должность: главный экономист
Размер доли в уставном капитале: не имеет
Размер доли принадлежащих обыкновенных акций: не имеет.

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

  Вознаграждения не выплачивались.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента

Наименование показателя	Отчетный период	
Среднесписочная численности работников, чел.	389	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, руб.	73751129.82	
Объем денежных средств. направленных на социальное обеспечение, руб.	1067096	
Общий объем израсходованных денежных средств. руб.	72684033.82	

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента

   Данные обязательства отсутствуют.

VI. Сведения об участниках (акционерах)
эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении
которых имелась заинтересованность

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
 
  Общее количество акционеров (участников) эмитента составляет 377.

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций

   Данная информация отсутствует.

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")

    Не предусмотрено.

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента

    Данная информация отсутствует.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

    Данная информация отсутствует.

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
    Данные сделки не имели места.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

    Данные сведения отсутствуют.

VII. Бухгалтерская отчетность
эмитента и иная финансовая информация

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента

 Данная информация в отчетном периоде не указывается.

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный период.

Приложение
к приказу Минфина РФ
от 22 июля 2003 г. №67н
Бухгалтерский баланс
на  31 декабря    2008 г.
							коды	
				Форма № 1 по ОКУД	0710002	
				Дата (год, месяц, число)	2009	02	26	
Огранизация	ОАО “Новомосковскогнеупор”		по ОКПО		
Идентификационный номер налогоплательщика		ИНН	7116027251	
Вид деятельности	производство огнеупоров	по ОКВЭД	26.26	
Организационно-правовая форма/форма собственности	
		
Открытые акционерные общества	/	Частная собственность    поОКОПФ/ОКФС	47	16
	
Единица измерения:	тыс.руб/ млн.руб. (ненужное зачеркнуть)  по ОКЕИ	384/385	
Местонахождение (адрес)							
643,,71,, Новомосковск,,Донское шоссе,4,,				
Дата утверждения               26.02.2009
  Дата отправки (принятия)                    
                                       Актив	Код показателя	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
                           1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ
Нематериальные активы	110	-	-	
Основные средства	120	53893	51101	
 Незавершенное строительство	130	3112	1320	
Доходные вложения в материальные ценности	135	-	-	
 Долгосрочные финансовые вложения	140	1000	1000	
Отложенные налоговые активы	145	-	-	
Прочие внеоборотные активы	150	-	-	
	151	-	-	
Итого по разделу I	190	58005	53421	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ
Запасы	210	78864	85806	
 в том числе:
сырье. материалы и другие аналогичные ценности	211	33240	32982	
животные на выращивании и откорме	212	-	-	
затраты в незавершенном производстве	213	9079	6653	
готовая продукция и товары для перепродажи	214	36383	46004	
товары отгруженные	215	-	-	
расходы будущих периодов	216	162	167	
прочие запасы и затраты	217	-	-	
	218	-	-	
налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	220	6008	3476	
дебиторская задолженность (платежи по которой [ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	-	-	
В том числе покупатели и заказчики	231	-	-	
дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной	240	87836	86280	
В том числе покупатели и заказчики	241	25719	23687	
краткосрочные финансовые вложения	250	-	- 	
денежные средства	260	483	2220	
прочие оборотные активы	270	-	-	
	271	-	-	
Итого по разделу II	290	173191	177782	
                                       БАЛАНС	300	231196	231203	

Форма 0710001 с. 2

Пассив	Код  показателя	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода		
1	2	3	4		
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ
Уставный капитал	410	44	44		
собственные акции, выкупленные у акционеров	411	(         -           )  	(      -	)	
добавочный капитал	420	30116	30116		
резервный капитал	430	2	2		
В том числе:
резервы, образованные в соответствии
законодательством	431	-	-		
резервы, образованные в соответствии учредительными документами	432	2	2		
	433	-	-		
нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	42592	52904		
Итого по  разделу III	490	72754	83066		
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Займы и  кредиты	510	-	-		
Отложенные налоговые обязательства	515	4952	5778		
Прочие  долгосрочные обязательства	520	-	-		
	521	-	-		
Итого  по разделу IV	590	4952	5778		
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Займы  и кредиты	610	133919	133919		
Дебиторская   задолженность	620	19571	8440		
В том числе:
Поставщики  и подрядчики	621	8854	2551		
задолженность перед персоналом организации	622	4984	3502		
задолженность перед государственными внебюджетными фондами	623	1007	674		
Задолженность  по налогам и сборам	624	883	1135		
Прочие  кредиторы	625	3843	578		
задолженность перед участниками (учредителями) выплате доходов	630	-	-		
Доходы  будущих периодов	640	-	-		
Резервы  предстоящих расходов	650	-	-		
Прочие  краткосрочные обязательства	660	-	-		
	661	-	-		
Итогo  разделу V	690	153490	142359		
                    БАЛАНС	700	231196	231203		
     СПРАВКА о наличии ценностей,  учитываемых на забалансовых счетах					
арендованные основные средства	910	-	-		
В том числе по лизингу	911	-	-		
товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	920	-	- 		
Товары, принятые на комиссию	930	-	-		
списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов	940	-	-		
обеспечения обязательств и платежей полученные	950	-	-		
обеспечения обязательств и платежей выданные	960	-	-		
Износ жилищного Фонда	970	-	-		
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов   	980	-	-		
Нематериальные активы, полученные в пользование	990	-	-		
	995	-	-		
Руководитель _______________/ Ваткевич В.И./           Главный  бухгалтер ____________ / Макарова Л.А./

Приложение
к приказу Минфина РФ от 22 июля 2003 г. №67н
(с учетом приказа Госкомстата РФ и Минфина РФ
от 14 ноября 2003 г. № 475/102н и изм. от 18.09.06 г. №115н)

Отчет о прибылях и убытках
за        2008 год      
							коды	
				Форма № 2 по ОКУД	0710002	
				Дата (год, месяц, число)	2009	02	26	
Огранизация	ОАО “Новомосковскогнеупор”		по ОКПО		
Идентификационный номер налогоплательщика		ИНН	7116027251	
Вид деятельности	производство огнеупоров	по ОКВЭД	26.26	
Организационно-правовая форма/форма собственности	
		
Открытые акционерные общества	/	Частная собственность    поОКОПФ/ОКФС	
47	
16	
Единица измерения:	тыс.руб/ млн.руб. (ненужное зачеркнуть)  по ОКЕИ	384/385	
Местонахождение (адрес)							
643,,71,, Новомосковск,,Донское шоссе,4,,				
Показатель	За отчетный период	 За аналогичный  период предыдущего года	
наименование	код	

1	2	3	4	
 Доходы и расходы по обычным видам  деятельности
 Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость,  акцизов и аналогичных обязательных платежей)           	010	291054	312935	
	011	—	—	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(          254891      )	(        263415  )	
	021	—	—	
Валовая прибыль	029	36163	49520	
Коммерческие расходы	030	(         16106         )	(        22285       )	
Управленческие расходы	040	(                             )	(                         )	
Прибыль (убыток) от продаж	050	20057	27235	
Прочие доходы и расходы
Проценты к получению	060	59	33	
Проценты к уплате	070	(           --           )	(          --          )	
Доходы от участия в других организациях	080	—	—	
Прочие операционные доходы	090	1237	                         3486

---	
Прочие операционные расходы	100	(            6255         )	(         9270      )	
Внереализационные доходы	120	-	-	
Внереализационные расходы	130	(                             )	(                    )	
Прибыль (убыток) до налогообложения	140	15098	21484	
Отложенные налоговые активы	141	-	-	
Отложенные налоговые обязательства	142	(826)	(1788)	
Текущий налог на прибыль	150	(           3931            )	(              4199        )	
ЕНВД Пени	180	(           29               )	(             8             ) 	
				
 Чистая прибыль (убыток) отчетного  периода	190	10312	15489	
 СПРАВОЧНО.  Постоянные налоговые обязательства (активы)	200	1134	830	
Чистая прибыль (убыток) на акцию 	201	-	-	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	202	-	-	

Форма 0710002 с.
Расшифровка отдельных прибылей и убытков				
Показатель		*3а отчетный период		За    аналогичный предыдущего
4ЫЙ
его	период года	
наименование	код		прибыль	убыток		прибыль		убыток	
1	2		3	4		5		6	
Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	210		-	244		-		401	
Прибыль (убыток) прошлых лет	220		-	69		562		1919	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	230		_	_		_		_	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	240		-	               -		-		-	
Отчисления в оценочные резервы	250		х			х			
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	260		6	1190		1617		851	
	270	_	    _	       _		_		    _	
Руководитель _______________/ Ваткевич В.И./                    Главный  бухгалтер ____________ / Макарова Л.А./

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год

   Сводная бухгалтерская отчетность эмитента отсутствует.

7.4. Сведения об учетной политике эмитента

   Данная информация в отчетном периоде не предоставляется.

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
          Сумма экспорта 26504363,07 руб
9,1063 

7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года

   Данная информация отсутствует.

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента

   Данная информация отсутствует.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте
и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте

8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента

         В отчетном квартале размещение ценных бумаг эмитентом не осуществлялось.
Акции эмитента за пределами Российской Федерации в соответствии с иностранным правом ценных бумаг иностранных эмитентов, удостоверяющих права в отношении указанных акций эмитента, не обращаются.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента

    Размер уставного капитала не менялся.

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента

    Данная информация не предоставляется.

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента

       Наименование высшего органа управления эмитента: общее собрание акционеров
Порядок уведомления акционеров о проведении собрания высшего органа управления эмитента: 
Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, - не позднее чем за 30 дней до даты его проведения. 
В случае если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов совета директоров общества, сообщение о проведении внеочередного общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 50 дней до даты его проведения.
В указанные сроки сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть опубликовано в газете "Новомосковская правда", а также в «Приложении к Вестнику ФСФР». 
Общество вправе дополнительно информировать акционеров о проведении общего собрания акционеров через средства массовой информации (телевидение, радио), а также сеть "Интернет".
     Лица (органы), которые вправе требовать проведения внеочередного собрания высшего органа управления эмитента: общее собрание акционеров проводится по решению совета директоров общества на основании его собственной инициативы, требования ревизионной комиссии общества, аудитора общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества на дату предъявления требования.
    Порядок направления (предъявления) таких требований:   требование в письменной форме направляется в совет директоров.
   Порядок определения даты проведения собрания высшего органа управления эмитента:  определяется советом директоров эмитента
  Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания высшего органа управления эмитента: акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций эмитента 
  Порядок внесения таких предложений: предложения в письменной форме направляются в совет директоров 
  Лица, которые вправе знакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания высшего органа управления эмитента: лица, имеющие право на участие в общем собрании акционеров

   Порядок ознакомления с такой информацией (материалами): информация (материалы) в течение 20 дней, а в случае проведения общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, в течение 30 дней до проведения общего собрания акционеров должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении исполнительного органа общества и иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении общего собрания акционеров. Указанная информация (материалы) должна быть доступна лицам, принимающим участие в общем собрании акционеров, во время его проведения.
Общество по требованию лица, имеющего право на участие в общем собрании акционеров, предоставляет ему копии указанных документов.

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций

ЗАО «Ульяновский огнеупорно– керамический  рудник»
Место нахождения:  Россия, Калужская область, с. Ульяново, ул. Партизанская, д.1
Почтовый  адрес: Калужская область, с. Ульяново, ул. Партизанская, д.1
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100%
 
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом

       Существенные сделки, размер обязательств по которым составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный период эмитентом не совершались.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Кредитные рейтинги эмитенту не присваивались.

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость акции: 0,02
Количество акций, находящихся в обращении: 1 640 600 
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска): 0
Количество объявленных акций: 0
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0
Государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации: 
Права, предоставляемые акциями их владельцам: Акционеры имеет право: 
-отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров и общества;
· акционеры общества имеют преимущественное право приобретения размещаемых посредством открытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории;
· акционеры общества, голосовавшие против или не принимавшие участия в голосовании по вопросу о размещении посредством закрытой подписки акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, имеют преимущественное право приобретения дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, размещаемых посредством закрытой подписки, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории. Указанное право не распространяется на размещение акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, осуществляемое посредством закрытой подписки только среди акционеров, если при этом акционеры имеют возможность приобрести целое число размещаемых акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, пропорционально количеству принадлежащих им акций соответствующей категории;
· получать долю чистой прибыли (дивиденды), подлежащую распределению между акционерами в порядке, предусмотренном законом и уставом, в зависимости от категории принадлежащих им акций;
· получать часть имущества общества (ликвидационную квоту), оставшегося после ликвидации общества, пропорционально числу имеющихся у них акций соответствующей категории;
· иметь доступ к документам общества в порядке, предусмотренном законом и уставом, и получать их копии за плату;
· осуществлять иные права, предусмотренные законодательством, уставом и решениями общего собрания акционеров, принятыми в соответствии с его компетенцией.
Каждая обыкновенная акция общества имеет одинаковую номинальную стоимость и предоставляет акционеру - ее владельцу одинаковый объем прав.
Акционеры - владельцы обыкновенных акций общества могут в соответствии с Федеральным законом "Об акционерных обществах" участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции, также имеют право на получение дивидендов, а в случае ликвидации общества - право на получение части его имущества (ликвидационную квоту).
Права акционера на получение объявленных дивидендов: акционер имеет право получать дивиденды
Права акционера - владельца обыкновенных акций на участие в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции: акционер имеет право участвовать в общих собраниях акционеров лично или через своего представителя с правом голоса по всем вопросам его компетенции
Права акционера на получение части имущества эмитента в случае его ликвидации: акционер имеет право получать в случае ликвидации Общества часть его имущества пропорционально количеству принадлежащих ему акций

Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: нет таких сведений

Категория акций: Привилегированные, тип А.
Номинальная стоимость акции: 0.02
Количество акций, находящихся в обращении: 546 850 
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска): 0
Количество объявленных акций: 0
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0

Права, предоставляемые акциями их владельцам: Акционеры имеет право:
-отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров и общества;
· акционеры общества имеют преимущественное право приобретения размещаемых посредством открытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории;
· акционеры общества, голосовавшие против или не принимавшие участия в голосовании по вопросу о размещении посредством закрытой подписки акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, имеют преимущественное право приобретения дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, размещаемых посредством закрытой подписки, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории. Указанное право не распространяется на размещение акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, осуществляемое посредством закрытой подписки только среди акционеров, если при этом акционеры имеют возможность приобрести целое число размещаемых акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, пропорционально количеству принадлежащих им акций соответствующей категории;
· получать долю чистой прибыли (дивиденды), подлежащую распределению между акционерами в порядке, предусмотренном законом и уставом, в зависимости от категории принадлежащих им акций;
· получать часть имущества общества (ликвидационную квоту), оставшегося после ликвидации общества, пропорционально числу имеющихся у них акций соответствующей категории;
· иметь доступ к документам общества в порядке, предусмотренном законом и уставом, и получать их копии за плату;
· осуществлять иные права, предусмотренные законодательством, уставом и решениями общего собрания акционеров, принятыми в соответствии с его компетенцией.
        Привилегированные акции общества имеют одинаковую номинальную стоимость и предоставляют их владельцам одинаковый объем прав.
Акционер - владелец привилегированных акций общества не имеет права голоса на общем собрании акционеров, если иное не установлено Федеральным законом "Об акционерных обществах".
        Владелец привилегированной акции имеет первоочередное право по сравнению с владельцами обыкновенных акций на получение дивидендов и ликвидационной стоимости по привилегированным акциям.
         Владельцы привилегированных акций имеют право на получение ежегодного фиксированного дивиденда. Общая сумма, выплачиваемая в качестве дивиденда по каждой привилегированной акции, устанавливается в размере 6 процентов от нераспределенной прибыли Общества по итогам последнего финансового года, разделенной на число привилегированных акций. Нераспределенная прибыль Общества определяется как конечный финансовый результат, полученный за отчетный период за минусом причитающихся за счет прибыли налогов и иных аналогичных обязательных платежей, включая штрафные санкции.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента

8.3.1 Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)
   Таких выпусков нет.

8.3.2 Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении
   Таких выпусков нет.

8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)

   Таких выпусков нет.

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
   Эмитент облигации не размещал.

8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента

Регистратор: 
Наименование: Московский филиал ОАО "Независимый Регистратор Южного федерального округа"
Место нахождения: 117556, г. Москва, Варшавское ш., д.66, кор.2
Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-1-00321
Дата выдачи: 04.06.2004
Срок действия: до 
Орган, выдавший лицензию: ФСФР России
Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 31.12.2002

8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей не резидентам

      Выплата не резидентам дивидендов по акциям эмитента, процентов и других платежей, причитающихся не резидентам, не предусмотрена.

8.7. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента

      В отчетном квартале ценные бумаги не размещались.  Размещенными  ценными бумагами эмитента являются акции.
      В случае выплаты доходов по акциям (дивидендов) они  облагаются налогом в соответствии с Налоговым кодексом РФ (глава 25, ст.284, п.3) - 6 процентов - по доходам, полученным в виде дивидендов российскими организациями и физическими лицами - налоговыми резидентами Российской Федерации. Согласно изменениям Налогового кодекса РФ вступившими в силу с 01.01.2009 года (глава 25, ст.284, п.3) – применяется ставка налога 9 процентов по доходам, полученным в виде дивидендов российскими организациями и физическими лицами - налоговыми резидентами Российской Федерации.
   Доходы физических лиц (как являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации, так не являющихся таковыми, но получающих доходы от источников в Российской Федерации) от реализации в Российской Федерации или за ее пределами акций или иных ценных бумаг эмитента облагаются налогом по ставке 13%. 
      Доходы юридических лиц (как российских организаций, так и иностранных организаций, осуществляющих свою деятельность в Российской Федерации через постоянные представительства и/или получающих доходы от источников в Российской Федерации) от реализации в Российской Федерации или за ее пределами акций или иных ценных бумаг эмитента облагаются налогом на прибыль по ставке 24%. Согласно изменениям Налогового кодекса РФ вступившими в силу с 01.01.2009 года применяется ставка налога на прибыль организации в размере 20 %.

8.8. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента

    Данной информации нет.

8.9. Иные сведения

    Иных сведений нет.